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順

質　問　者 件名 要    　　　　　　　  旨

1
２　　番

野崎敬恭議員
① 町長

浦臼に住み続ける為、生活イ
ンフラの再整備を

高齢者の流出を防ぐための対策と改善を望む。

①　減量化施設の処理手数料は搬入する業者が負担し、ジビエカーの経費は
各自治体の負担としては。

②　減量化施設に配置する人員は。

③　ハンターとして地域おこし協力隊の今後の募集は。

④　地域おこし協力隊がハンターとして遂行するための必要経費が認められ
ていない。協力隊の意向調査を。

⑤　減量化施設の臭気対策は。

② 農委会長 農地の担い手対策
農地中間管理機構を通じての農地集積についての考え方、現状の認識と今
後の対策について伺う。

① 町長 防災対策について
町の備蓄品のローリングストックの状況は。昨年震災を経験したことによる防災
対策の改善点は。

② 教育長 全国学力テストがまちづくり？
秋田県東成瀬村では小中学校とも学力テストが日本一であり、村の意識向上
に繋がる、まちづくりになっていると見えるが教育長の考えを伺いたい。

①　対象農業者の緩和について。

②　町長が認める取組の例はあったか。

③　中古についても１/２の補助を。

② 町長 ジビエｄｅそらちについて 費用負担についての協議結果は。

5
８　　番

中川清美議員
① 町長

令和２年度４月執行の町長選
挙について

次期町長選挙への出馬の意思を問う。

町長
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4
７　　番

 牧島良和議員

3
６　　番

 静川広巳議員

① 町長
持続可能なジビエ事業の展開
を望む

2
５　　番

 折坂美鈴議員

浦臼町若手農業者チャレンジ
応援事業補助金交付要綱の
改善を求める

①


